

Octubre, 1998

CANON Y SOL MELIÁ FIRMAN UN ACUERDO COMERCIAL DE CARÁCTER INTERNACIONAL.

Canon y Sol Meliá acaban de firmar un acuerdo comercial de carácter internacional por el que la compañía japonesa suministrará fotocopiadoras, faxes e impresoras a los 245 establecimientos gestionados por la cadena española en todo el mundo.

En la firma del acuerdo, que ha tenido lugar en las oficinas corporativas de Sol Meliá en Palma de Mallorca, estaban presentes el vicepresidente de Canon Europe, ShinTsuda, y el consejero delegado de Sol Meliá, Sebastián Escarrer.

Canon, líder mundial en el mercado de la ofimática y cuya sede central europea se encuentra situada en Amsterdam (Holanda), registró unas ventas totales de 3,04 billones de pesetas en 1997. En la actualidad, emplea a 78.767 personas en todo el mundo.

El objetivo de estos acuerdos globales suscritos por Sol Meliá y otras compañías líderes a nivel internacional es mejorar el servicio prestado a los clientes y a los propietarios de los establecimientos que gestiona la cadena española. Para ello, Sol Meliá se asocia con empresas capaces de proveer productos de calidad y suministrar servicios a todos los hoteles afiliados a la compañía, independientemente de su ubicación.

De esta forma, se garantiza la estandarización del producto final y se genera economías de escala que favorecen la rentabilidad de los hoteles asociados a Sol Meliá. Hasta el momento, la compañía española ha establecido acuerdos de carácter internacional con más de 30 empresas de reconocido prestigio mundial en el sector de servicios y productos de hostelería.

Sol Meliá, líder en el sector hotelero urbano y vacacional en España, gestiona 245 establecimientos en 25 países de cuatro continentes.